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割双眼皮是整容吗(割双眼皮算是整容吗)

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于割双眼皮是整容吗，割双眼皮算
是整容吗这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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双眼皮手术会留下疤痕吗？

双眼皮手术是否留疤的答案几乎是肯定的，因为任何外科手术都存在留疤的可能性
。

——这是大前提。

但是也不用紧张，双眼皮手术虽然是外科手术，但它是医学美容范畴的外科手术。

变丑了还叫什么美容呢对吧？

也就是说，双眼皮手术的缝合过程会比一般的外科手术更精细，缝线的质量更好线
材更细，以尽可能的减淡手术痕迹，如果疤痕太严重——让人一眼就看出来，甚至
觉得是用镰刀割的双眼皮，这都是双眼皮手术失败的表现。

双眼皮留疤的严重程度跟以下因素有关：

眼皮的厚薄

而且由于眼皮的皮下组织很薄，本身也不容易留疤，记住了，皮肤越薄的地方越不
容易留疤。

所以一般来说肿眼泡的疤痕较薄眼皮会稍重一些。

医生的技术

切口越整齐、缝合越精细，疤痕会越淡，然后这都是跟医生的技术有关的。如果医
生不够仔细，经验不足，做出来的双眼皮疤痕就会非常明显。
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术后护理

毕竟做完手术后皮肤表面有伤口，伤口就存在感染的可能性，所以术后护理也是相
当重要的，我们不提倡做完手术后提心吊胆，但是该休息休息该吃药吃药，该禁忌
的禁忌，都是需要严格遵循医嘱。

双眼皮术式

常见的双眼皮手术有三种：全切，埋线，韩式，留疤的可能性（严重程度）是全切
>韩式≥埋线，大家可以按需选择适合的术式。

瘢痕体质

最近遇到很多人一来就说“M姐，我是疤痕体质，我做这个会不会留疤啊”什么的
，首先要告诉大家的是疤痕体质一般是不建议做整形的，因为真正的疤痕体质即使
再小的伤口也会留下明显的疤痕。主要表现是疤痕疙瘩持续性增大、红痒疼痛，严
重情况下还会影响功能运动。

是不是很多问过我上面那句话突然发现自己好像不是疤痕体质了？

其实疤痕体质在人群中所占的比例非常低，大家不要一看到什么就自动对号入座啊
，关于自己是不是疤痕体质，一般情况下是需要专业的医生来判断的，在这之前大
家可以先对照下面几条大概判断一下。

1.即使是很小很浅的伤口也容易留下疤痕2.疤痕多是增生性的，也就是突出皮肤表
面，并且疤痕明显大于原来的切口3.疤痕会痒，痛，摸上去是硬块4.如果胸前或者
背后得过毛囊炎，那么皮肤表面已经形成了大块的疤痕

判断粗来没？

在医学美容范畴，成功的双眼皮手术应该只留下一道细细的浅痕。

化妆、藏在皱褶内、快速眨眼等，都可以使疤痕完全不被关注。

而其实，M姐同事天生的双眼皮也有很明显的褶子呀~

没错，她是天生的欧式大双，所以重睑线比较靠上，闭眼后能明显的看到痕迹。

所以呢，如果真的想做好双眼皮，不妨先找个好医生吧~
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割双眼皮属于整容吗？

双眼皮属于眼部外科手术，在很多人眼中是个小手术，所以有人把它叫做微整，实
际上割双眼皮属于整形（整容）手术的一种。双眼皮手术根据求美者眼部状况的不
同，可分为埋线双眼皮，微创双眼皮和全切双眼皮，如果有倒睫、内眦赘皮过多、
上睑下垂，还会涉及上睑提肌、开内眼角等手术项目。

其实现在割双眼皮很平常，和拔牙差不多啦，喜欢，去做也无所谓，不用在意别人
的看法，不过呢，不要去美容院，现在很多正规大医院也是有医美的，希望小可爱
越变越美喔！

现在对割双眼皮是最小的整容手术你有什么看法？

您好！

本人比较保守，不赞同做整容手术。

“身体发肤，受之父母”，不该轻易改变。

每个人都是世界上独特的一分子，其独有的魅力才最美。

电视上男生的模样大同小异，一样形状的眉毛鼻子，一样的眼皮，看着就烦，不如
看看黄渤、陈佩斯呢！

许多女孩都弄成与某歌星影星一般模样，让人看了觉得有点愰忽。即使你真的成名
了，人们记住的是谁的脸呢？

有些主持人、演员、网红，整容后口歪眼斜脸偏的，表情僵硬，实在不喜欢看。

但是割双眼皮尚可接受，尽管我认为小眼睛单眼皮蛮有魅力。

有时割眼皮是为治疗眼疾，另外割了眼皮，对人的整体影响不大，也无危险。

爱美之心，人皆有之。喜欢双眼皮割一个就割一个。但不知倘有一天喜欢单眼皮了
，能否恢复原貌，恢复“出厂设置”？

吴优双眼皮是割的吗

应该是割的。吴优的双眼皮明显是动了，虽然没有化妆，但她的眼睛却显得有些大
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。一闭上眼睛，就能看见那一道明显的褶皱。与剧组里的那些双目相比，吴优的双
目显得格外的不正常，眼神也显得有些呆滞。

大学生割双眼皮对毕业有影响吗

大学生割双眼皮对毕业不会有什么影响的哦，现在科技这么发达，割双眼皮就是一
个很小很小的手术，特别的安全，只要找正规的美容医院找专业的医生来做就好了
，很快就做完手术，恢复期也很快，完全不用担心会影响到你毕业的事情的哦，别
担心

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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